



NOTA DE PRENSA

Málaga recibe a miles de amantes de los videojuegos en la primera jornada de Gamepolis 2023

El principal festival de videojuegos y cultura digital del verano cuenta con varios invitados estelares, torneos de Esports, conferencias de grandes representantes de la industria y decenas de actividades

Málaga. 21/7/2023

Málaga ha abierto sus puertas a miles de amantes de los videojuegos. Este viernes Gamepolis 2023 ha dado el pistoletazo de salida de un fin de semana cargado de actividades, encuentros, conferencias, conciertos y cientos de partidas. La primera jornada de esta edición especial por el décimo aniversario del festival ha estado marcada por el encuentro con la pianista japonesa de 'Final Fantasy' Kumi Tanioka, la música de la creadora Elesky, las anécdotas del 'streamer' Mr. Keroro y las novedades del esperadísimo 'Blasphemous II' (The Game Kitchen), desveladas en la primera OXO Talk –habrá ocho durante el evento, de la mano del director cultural de OXO Museo del Videojuego, Santiago Bustamante–.

Este viernes, además, ha tenido lugar la visita institucional de las administraciones que patrocinan y colaboran con Gamepolis 2023. La concejala de Innovación, Digitalización Urbana, Promoción de la Inversión Tecnológica y Empresarial y Captación de Inversiones, Alicia Izquierdo, ha recorrido las instalaciones junto a otros representantes del Ayuntamiento, así como con la diputada de Desarrollo Tecnológico y Patrimonio, Sagrario Molina García el director general de Nintendo Ibérica, Antonio López, miembros de la delegación malagueña de la Asociación Española Contra el Cáncer y otras entidades colaboradoras.

Miles de personas de todas las edades han desafiado al calor en FYCMA - Palacio

de Ferias y Congresos de Málaga para recorrer las distintas zonas que componen Gamepolis 2023. Nintendo ha apostado de nuevo fuerte por Málaga, ofreciendo un espacio de más de mil metros cuadrados en los que disfrutar de algunas de sus novedades para este verano, entre ellas el esperado 'Pikmin 4', estrenado este mismo fin de semana. El gigante japonés ha regalado entre los asistentes miles de viseras que imitan a los personajes del juego, un obsequio para celebrar el festival. Además, este viernes se ha celebrado el torneo clasificatorio en España del Splatoon 3 European Championship 2023 de Splatoon.

GameInvest, la jornada profesional de Gamepolis ha contado con múltiples representantes para analizar el momento de la industria, los retos del futuro y las oportunidades que se presentan en el horizonte del videojuego. Este ciclo cuenta con el patrocinio de DEV (Asociación Española de Empresas Productoras y Desarrolladoras de Videojuegos), Epic Games, la Agencia Digital de la Junta de Andalucía y el Polo Nacional de Contenidos Digitales. GameInvest acoge la Zona Indie, con 5.000 euros en premios para los mejores videojuegos.

Sábado, con mikecrack

Gamepolis 2023 no ha hecho más que empezar. Este sábado la Costa del Sol recibirá una visita única y que ha movilizó a miles de jóvenes de todo el país. Mikecrack, el youtuber español con más visitas y el segundo en número de suscriptores responderá a las preguntas de sus seguidores y realizará una sesión de firmas. Además, el sábado por la tarde Málaga será el escenario de uno de los torneos de creadores de contenido con más impacto del verano: el All Stars Gamers. Cincuenta competidores, un solo ganador y un premio benéfico de mil euros para la asociación que elija el vencedor.

All Stars Gamers contará con una realización en directo a la altura de Gamepolis, el casteo en directo de Suja (referente del mundo online) y a Lara Smirnova como host del escenario. Todo lo que suceda en la zona de juego y en los equipos de los contrincantes se podrá ver en directo en Twitch en el canal de Mr.Keroro, además de en las pantallas de Gamepolis Arena.

El domingo se celebrará un show freestyle de hip hop con Jesús LC, BTA Kensuke y Dj Vizzen, además de una batalla de canciones de Batalla de Promesas. Ese mismo día se hará una actividad con los actores de doblaje de God of War: Ragnarök y tendrá lugar el concierto estelar de clausura de la invitada internacional Kumi Tanioka.

En el apartado de estrellas invitadas, este año Gamepolis cuenta con un cartel de lujo: Mikecrack, Kumi Tanioka desde japon, Elesky, Mr.Keroro10, Viviendo en la Calle, Lluna Clark, Elpatika, Lechef Gamer Diego Gallegos, Hermoti, los actores de doblaje Lorenzo Beteta, Ramón de Arana, Rafael de Azcárraga y Gabriel Jiménez, Luh, Pablo Ruiz de Dinamic, La Poción Roja, Clowcosplay, Kopurista, Eothen, Kronno Zomber, Saqueando Trofeos y muchos más.

Gamepolis cuenta con el patrocinio del Ayuntamiento de Málaga, el Área de Juventud, el Polo Nacional de Contenidos Digitales, la Agencia Digital de Andalucía, Nintendo, Epic Games y OXO Museo del Videojuego.

Datos de interés:

Gamepolis 10 Aniversario

21, 22 y 23 de julio

Horario: 10.00 a 22.00 horas

Lugar: FYCMA - Palacio de Ferias
y Congresos de Málaga
Avda. Ramón Pradera, 3

www.gamepolis.org

www.kaiju.es

Contacto:

Fernando Torres

+36 633 470 842

fernando.torres@kaiju.es

KAIJU
ENTERTAINMENT